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令和６年７月吉日 

さいたま市立大谷場小学校ＰＴＡ 

校長先生より 

大谷場小学校 校長 山田 和宏  

 

ＰＴＡ保護者の皆様には、日頃より子ども達の笑顔のため、校内見回りをはじめ、資源回収、登校時の見守り

など、様々に活動していただいており、ありがとうございます。また、昨年度は開校７０周年記念行事の企画・準

備や記念誌の作成等にご尽力いただき、子ども達の心に残る１年としていただきましたことに、重ねて感謝申し上

げます。 

さて、本校ＰＴＡにおかれましては、近年、組織体制や活動の方向性等の見直しに積極的に取り組んでこられ

たと承知しております。それにより「みんなで」「変えていこう」という参画意識が高まるとともに、「子ども・

子ども達の笑顔を支える」という理念が再共有されてきたことは、持続可能なＰＴＡ活動等の観点から大変有意義

なことではないでしょうか。 

私は、今年度の本校教育活動を展開するにあたり、合言葉、キーワードとして「一生懸命」と「たのしむ」を

掲げました。新たな挑戦は、子どもを自立へと導きます。うまくいかない経験は、脳の成長を促します。子どもや

教職員一人ひとりが新たな出会いを前向きに受けとめ、失敗を恐れず一生懸命に取り組むことで、自らの成長、変

化をたのしむことができるよう、教育活動や働き方の工夫改善に取り組んでまいります。（具体的には、本校ＨＰ

に掲載している「令和６年度学校自己評価システムシート」等をご覧ください。） 

コミュニティ・スクールとなって３年目、「親和的コミュニケーション力の育成」をテーマに地域の皆様との

協働を推進してまいります。とりわけＰＴＡにつきましては、学校運営協議会、ＳＳＮ（スクール・サポート・ネ

ットワーク）の一員として、家庭と学校、保護者と教員、さらには地域の人々の「心をつなぐ」一層大切な存在へ

と進化、発展されることを期待、祈念しております。子どもはもちろん、学校に集う多くの人々の笑顔があふれる

大谷場小学校であるよう、引き続きご理解、ご協力、そして参画をいただきますよう、よろしくお願いいたします。 

 

ＰＴＡ役員一同より 

盛夏の候、日ごろより本校PTA活動にご理解、ご支援を賜り厚く御礼申し上げます。 

令和6年度のPTA活動がいよいよスタートいたしました。昨年は「伝える」「みんなでやる」をモットーに、 ブ

ログを通じた役員活動の見える化、ボランティア活動など一般会員の皆様も参加可能な施策、ありがとう鉛筆など

子どもたちへの直接的な還元と感謝を伝える施策など、新しい取り組みを数多く実施して参りました。また、「い

のち安全」を学校および地域の皆様と立ち上げ、あらゆる子どもたちが安心安全に通学できる取り組みも実施して

おります。今年度も引き続き、PTA役員活動を皆さまに積極的にお伝えすると共に、子どもたちの楽しく安全な学

校生活のために何ができるかを考え、行動に移していきたいと考えております。今後ともＰＴＡ活動へのご理解、

ご支援を宜しくお願いいたします。 

 

※ PTA会費の一括手集金に、ご理解とご協力をいただき誠にありがとうございました。 

  皆様からお預かりした PTA 会費は、大谷場小の子どもたちの為に、大切に使わせていただきます。 

※ 次回以降のPTAだよりは学校HPへの掲載のみとなります。紙媒体での配布はございません。 



～１学期役員活動報告～  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   ～その他のお知らせ～ 

 

   

 

 

 

 

 

  

 

 

 

              

 

 

 

 

 

副代表 

〇 育成会こいのぼり、 

  五月人形型付け協力 

〇 PTA 互助会本申込み手続き 

〇 転出入書類整理作業 

〇 書記作成書類の回覧 

 

 

 

 

 

 

 

 

広 報 

〇 教職員アンケート配布・回収 

〇 広報誌ふたば２４４号原案作成・回覧・編集発行・棚入れ 

〇 学校行事の写真撮影 

〇 育成会・交通指導員・見守り防犯ボランティア・ひまわり会、 

  皆様と打ち合わせ 

 

 

 

 

 

 

代 表  

〇 防犯ボランティア会議出席 

〇 学校運営協議会出席 

〇 育成会常任委員会出席 

〇 4校合同連絡会出席 

〇 PTA 役員会開催       

 

 

 

 

 

 

 

ベルマーク 

〇【ベルマーク回収方法について】の原案作成・印刷・棚入れ 

〇 ベルマーク整理作業  

 

 

 

 

 

前年度運営役員 

〇 入学式出席と挨拶          〇 新役員選出・担当役員決め開催 

〇 PTA 定期総会要項配布      〇 PTA 定期総会開催 

〇 PTA 定期総会結果報告配布 

 

 

 

 

 

 

書 記 

〇 PTA だより No.１作成・印刷・棚入れ 

〇「資源回収事業回収量のご報告」作成・印刷・棚入れ  

〇 PTA 定期総会要項作成・印刷・棚入れ 

〇「PTA 総会（書面審議）のご報告」作成・印刷・棚入れ 

〇 PTA だより No.２作成・印刷・棚入れ 

 

 

 

役員共通の活動 

〇 運営会議・役員会議合同開催（５月） 

〇 運営会議開催（７月） 

 

 

 

 

 

 

 いつも資源回収にご協力いただきありがとうございます。    回収日 

 引き続き資源回収へのご協力よろしくお願いいたします。 

 ※資源回収量４月～６月は別紙にて報告いたします。 

 

PTA総会にてよせられた質疑・回答 

① クラス全員が役員経験者の場合、他のクラスの役員未経験者を優先させて欲しい。 

→①役員の経験有無や任期については引き続き検討課題としております。このような場合も踏まえて、良い方向に 

 していきたいと思っております。 

② AEDに関しては市として学校に必要数を配置、管理して欲しい。 

  →➁AEDは現在保健室、体育館、学童クラブ内に設置しております。設置数、設置場所などの見直しが必要になって 

   きたら、AEDの適正配置に関するガイドラインなどを参照に学校側と話し合っていきたいと思います。 

③ PTAの活動について、ブログをもっと周知・活用してほしい。 

④ PTA会報のふたばについて、紙配布ではなく HP掲載で良いと思う。 

⑤ 学校行事のスナップ写真がもっと欲しい。閲覧できて、購入できる仕組みがあったらもっといい。 

  →③～⑤どうもありがとうございます。貴重なご意見として検討させて頂きます。 

⑥ 令和 6年度 PTA会費について、返金しないという理由に納得できない。 

→⑥R6年度の会費については、これまでの集金方法を変えていく移行期という事で、色々と話し合いの上決定 

 しました。R7 年度以降の方法については今年度も引き続き検討中ではありますが、頂いたご意見も参考にさせて 

 頂いた上で話し合っていきたいと思います。どうもありがとうございました。 

校 外 

〇通学班登校安全指導実施（各月）〇校外定例会開催 

 

 

 

 

 

会 計 

〇 一括手集金の準備、当日の運営・管理など 

〇 令和 5 年度 3 学期会計監査準備、対応 

〇 PTA 会費の管理 

〇 各種支払いと精算書・帳簿処理（各月） 

〇 資源回収仕切書（各月）・資源回収登録申請 

〇 来年度集金方法の検討 

 

 

大谷場・東岸町地区 毎週月曜日 

南浦和地区      毎週木曜日 

監 査 

〇 令和 5年度 3学期会計監査実施 

〇 令和 6年度 1学期学級会計監査実施 

 

 

 

 

 


